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4 AquaRio tem 
ingressos 

com preços 
especiais 
durante a 
semana

CULTURA, P8

GERAL, P3

PAES AFIRMA QUE PLANO 
DE FLEXIBILIZAÇÃO DEVE 
COMEÇAR EM SETEMBRO

POLÍCIA, P7

COVID-19

EX-VEREADOR 
CRISTIANO GIRÃO  
VAI CONTINUAR  

NA CADEIA

LUIZA SONZA 
SENSUALIZA EM 

PROGRAMA DE TV
CULTURA, P8

ELE FOI PRESO NO FINAL 
DE JULHO DURANTE UMA 

OPERAÇÃO QUE INVESTIGA OS 
ASSASSINATOS DO CASAL ANDRÉ 

HENRIQUE DA SILVA SOUZA, 
O ZÓIO, E JULIANA SALES DE 
OLIVEIRA, EM JUNHO DE 2014

CURTÍSSIMO

FAMÍLIAS DE BAIXA RENDA PODEM 
SER INCLUÍDAS NA TARIFA SOCIAL 

DE FORMA AUTOMÁTICA

BOM PARA O BOLSO

SERVIÇO, P10

GERAL, P3

RODOVIÁRIOS DO RIO DE JANEIRO 
PODEM PARAR EM SETEMBRO

GERAL, P2

E A PRÁTICA DO LAW FARE 
DEVE SER COMBATIDA  

E CANCELADA

SIRO DARLAN
DESEMBARGADOR
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A voz do Povo

AZIZ AHMED
������������������� 
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O governador de São Paulo, João Dória, afas-

tou o chefe do Comando de Policiamento do 

Interior, coronel da PM Aleksander Lacerda. 

Ele estava convocando pelas redes sociais para 

a manifestação bolsonarista de 7 de setembro 

contra o STF, o Congresso e o voto digital. O 

coronel comandava 5 mil homens. Para meu 

parceiro Bruno Thys, que postou a informação 

no Facebook, trata-se da insurreição dos ba-

derneiros armados, em marcha. E bota bader-

neiros nisso, com o apoio explícito do coman-

dante em chefe das Forças Armadas. Aliás, só 

no Brasil acontecem manifestações de protesto 

a favor do governo.
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Bolsonaro reafi rmou, ontem, que no dia 7 de Setembro participará das mani-
festações de Brasília e de São Paulo, onde à tarde fará um discurso na Avenida 
Paulista.
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Se o meu Fusca falasse, reclamaria da vida: o Posto Ipiranga não tem combustí-
vel e o amortecedor não amortece. (Bruno Thys)
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Pegando carona na observação do meu parceiro Bruno Thys, se eu fosse dono 
dos postos Ipiranga, processaria o ministro Paulo Guedes por estar manchando 
a imagem da marca.
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O político chega numa vila no interior, as pessoas se aproximam e 
falam pra ele:
— Senhor, a gente aqui tem dois grandes problemas.
— Qual o primeiro?
— Não temos médico.
O político pega o celular, caminha falando, volta e diz:
— Pronto, amanhã chega um médico. Qual o segundo problema?
— Aqui não pega celular.
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Das 21 medalhas conquistadas pelo Brasil na Olimpí-
ada de Tóquio, oito foram ganhas por atletas milita-
res: três de ouro, uma de prata e quatro de bronze. A 
delegação brasileira contou com 93 militares atletas, 
uma parceria dos ministérios da Defesa e da Cidada-
nia.
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Para o parceiro Bruno Thys, ou o Talibã é o grupo 
militar mais tático e eficiente do mundo, a ponto de 
surpreender os Estados Unidos após 20 anos de Afe-
ganistão, ou o serviço de informação americano não 
funciona. “Impressiona o tamanho do fiasco dos EUA 
naquele país, expondo a vida de milhares de pessoas”, 
diz Bruno. Aliás, como observou a jornalista Cora 
Rónai, “o cenário em Cabul é apenas o resultado 
mais atual e assombroso do trabalho de um monte de 
pazuellos que falam inglês”.
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A pergunta é do advogado Paulo Henrique Nonato:
— Bolsonaro, você não acha que o Crivella, dentro 
dos propósitos anunciados para a sua missão, teria 
melhor utilidade no Afeganistão?
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Bolsonarista influente e radical, o telepastor Silas 
Malafaia, de 62 anos, parece picado pela mosca azul. 
São cada vez mais frequentes os comentários de que 
ele virá candidato ao Senado pelo Rio de Janeiro.
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Vem aí o “auxílio emergencial do campo”. O governo 
está costurando um projeto para a renegociação de 
dívidas do agronegócio junto aos bancos públicos, 
sobretudo o Banco do Brasil. Os estudos vêm sendo 
conduzidos dentro da Casa Civil, com a participação 
do Ministério da Agricultura.

�
��
������
�
Sorvete e frutas congeladas. Esta é a alimentação es-
pecial que alguns animais do BioParque do Rio estão 
recebendo nestes dias de altas temperaturas da cida-
de. O objetivo é de aliviar o calor e deixar os animais 
mais confortáveis.
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Ele é o homem mais rico do mundo, mas também tem pequenos 
prazeres iguais ao restante dos mortais, informa a “Glamurama”. 
E é de Jeff Bezos (foto) que a publicação está falando, porque o 
fundador da Amazon tem um novo brinquedinho em casa que 
acaba de receber de presente: uma máquina caseira de fazer sor-
vete artesanal da empresa americana CVT Soft Serve, cujo preço 
varia entre US$ 7,8 mil (R$ 41,9 mil, para a versão de um só 
sabor) e US$ 22,3 mil (R$ 119,7 mil, para a versão que faz três 
sabores). Segundo o repórter Anderson Antunes, a tal maquini-
nha, bastante popular entre as celebridades (até Barack Obama 
tem uma em casa) foi deixada em uma das mansões de Bezos, em 
Los Angeles, por seu próprio criador, o empresário americano Joe 
Nicchi, com um bilhete: “Obrigado, Jeff Bezos, por se tornar um 
de nossos clientes”.
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O
s rodoviários podem pa-
ralisar as atividades no 
início do mês de setem-
bro. O Sindicato dos Ro-

doviários entrou em alerta, após a 
decisão do juiz Fernando Reis de 
Abreu, que determinou a suspensão 
do regime de centralização judicial 
e obrigou as empresas de ônibus a 
fazerem o pagamento de seus débi-
tos de uma só vez. Segundo o Sin-
dicato, os empresários do setor afi r-
maram que não terão condições de 
pagar as dívidas trabalhistas pen-
dentes, que hoje somadas são cerca 
de R$500 milhões.

De acordo com o presidente do 
Sindicato dos Rodoviários, Sebas-
tião José, a categoria já tem conhe-
cimento da situação que o setor atra-
vessa e está assustada com as novas 
medidas trabalhistas adotadas recen-
temente. Para ele, se não houver um 
entendimento entre o poder público, 
judiciário e os empresários, os proble-
mas atuais fi carão ainda maiores, por-

que a falta de pagamento e atraso nos 
demais direitos dos trabalhadores da 
categoria pode representar um risco 
grave de paralisação total do setor.

“Vamos imaginar que não ocorra o 
pagamento da categoria na data pro-
gramada, o que já está meio que pro-
jetado de acontecer pelos empresá-
rios. Provavelmente haverá um grande 
colapso e, infelizmente, quem pagará 
mais uma vez por essa situação serão 

os usuários”, declarou o presidente.
Segundo Sebastião, o sindicato 

não tem como intervir e defender 
que os trabalhadores mantenham 
a frota rodando sem receber salá-
rios. “Vamos aguardar até o dia 5 
(de setembro) para ver o posiciona-
mento dos empresários em relação 
ao assunto e, caso não haja acordo, 
existe um risco real de paralisação 
da categoria no início de setembro.”
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O Ministério da Saúde divul-
gou  novos números sobre a pan-
demia de covid-19 no país. De 
acordo com levantamento diá-
rio feito pela pasta, o Brasil tem 
no acumulado 20,5 milhões de 
casos confi rmados da doença e 
574,5 mil mortes registradas. O 
número de recuperados soma 
19,4 milhões.  

Em 24 horas, o ministério 
registrou 14,4 mil novos casos e 

318 mortes.

Nos estados
São Paulo se mantém como 

a unidade federativa com maior 
número tanto de óbitos (e 144,2 
mil) quanto de casos (4,2 milhões). 
Em seguida estão Minas Gerais (2 
milhões de casos e 52,4 mil óbitos); 
Paraná (1,4 milhão casos e 36,9 mil 
óbitos) e Rio Grande do Sul (1,3 
milhão de casos e 33,9 mil óbitos).

Segundo o Sindicato, os empresários do setor afi rmaram que 
não terão condições de pagar as dívidas trabalhistas pendentes

Total de pessoas 
recuperadas da doença 
passa de 19,4 milhões
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Um incêndio fl orestal de gran-

des proporções atingiu, no último 
domingo, a Pedra da Gávea, em São 

Conrado, Zona Sul do Rio. Segundo o 
Corpo de Bombeiros, o acionamento 
aconteceu às 8h25 de domingo.

Há suspeitas de que o incêndio 
começou por causa da queda de 
um balões no local. Por causa do 

incêndio, as trilhas e a rampa de voo 
livre da Pedra Bonita foram fechadas. 
Por ter atingido uma parte de difícil 

acesso, foi preciso do helicóptero do 
Corpo de Bombeiros para tentar con-
trolar o incêndio.
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O prefeito do Rio, Eduardo 
Paes, afi rmou ontem que pla-
neja iniciar o plano de fl exibili-
zação das restrições na cidade 
a partir de setembro, como já 
estava programado pela prefei-
tura. O aumento da circulação 
da variante Delta fez com que 
o político, na última semana, 
colocasse a reabertura em 
‘stand-by’, mas o avanço da 
imunização, segundo Paes, dá 
garantias de melhora na situ-
ação epidemiológica.

A primeira etapa do plano 
de reabertura anunciado em 
julho previa para o dia 2 de 
setembro as seguintes fl exibili-
zações: eventos em ambientes 
abertos, com máscara; público 
de 50% nos estádios (o que 
já está descartado pela pre-
feitura); público vacinado de 
50% em danceterias, boates e 
casas de show.

“Não sei se exatamente no 
dia 2, como previsto, mas a 
partir do mês de setembro a 
gente começa a atingir deter-
minados marcos de uma fase, 
que nós entendemos como 
necessárias, de fi m das restri-
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O 
Comitê Científi -
co da Prefeitura 
do Rio recomen-
dou que seja apli-

cada a dose extra de reforço 
em idosos, em reunião reali-
zada ontem. A aplicação deve 
começar em setembro, com do-
ses da Pfi zer e da AstraZene-
ca, independente do primeiro 
esquema vacinal.

A informação é do jorna-
lista Edmilson Ávila, da TV 
Globo, que diz ter sido confi r-
mada pelo secretário munici-
pal de Saúde, Daniel Soranz.

No estado, houve aumento 
no número de internações em 
leitos de Covid-19. A capital 
fl uminense é considerada com 
epicentro da variante Delta. 

Por conta disso, o prefeito 
Eduardo Paes não descartou a 
possibilidade de medidas mais 
enérgicas, para frear o avanço 
da doença na cidade. 

Na semana passada o minis-
tro da Saúde Marcelo Quei-
roga, afi rmou que a aplicação 
da terceira dose da vacina con-
tra a Covid-19 deve aconte-
cer só após o avanço da imu-
nização com a segunda dose 
no Brasil.

A médica geriatra Roberta 
França diz que a terceira dose 
precisa ser tratada como prio-
ridade, principalmente em gru-

Siro Darlan, Editor e Diretor do Jornal Tribuna da 
imprensa Livre; Juiz de Segundo Grau do Tribunal de Jus-
tiça do Rio de Janeiro (TJRJ); Mestre em Saúde Pública, 
Justiça e Direitos Humanos pela ENSP; Pós-graduado 
em Direito da Comunicação Social na Universidade de 
Coimbra (FDUC), Portugal; Coordenador Rio da Asso-
ciação Juízes para a Democracia; Conselheiro Efetivo da 
Associação Brasileira de Imprensa; Conselheiro Bene-
mérito do Clube de Regatas do Flamengo. Em função 
das boas práticas profi ssionais recebeu em 2019 o Prê-
mio em Defesa da Liberdade de Imprensa, Movimento 
Sindical e Terceiro Setor, parceria do Jornal Tribuna da 
Imprensa Livre com a OAB-RJ.

“Fé até o fi m. Lembra-te de que não podes ser o 
juiz de ninguém. Porque, antes de julgar um criminoso, 
deve o juiz saber que é ele próprio tão criminoso quanto 
o acusado, e talvez mais que todos culpado do crime 
dele. Quando tiver compreendido isso, poderá ser juiz. 
Por mais absurdo que pareça, é verdade. Porque, se eu 
mesmo fosse um justo, talvez não houvesse diante de 
mim um criminoso. Se podes encarregar-te do crime do 
acusado que julgas em teu coração, fá-lo imediatamente 
e sofre em seu lugar; quanto a ele, deixa-o ir sem cen-
sura.” (Os irmãos Karamázov” by Fiódor Dostoiévski)
Em tempos de law fare, essas palavras de Dostoiévski 
nunca foram tão atuais. Um juiz incompetente e sus-
peito deixou, por motivos políticos, um ex-presidente 
da Republica preso injustamente por 560 dias e o impe-
diu de voltar à presidência, tornando-se depois ministro 
que sua ação nefasta e ilegal ajudou a eleger. Fui afas-
tado de minhas funções judicantes preventivamente por 
um ministro, rigorosamente impedido, por razões inex-
plicáveis em razão de uma decisão judicial fundamen-
tada, não recorrida. O ministro baseou-se numa “cola-
boração premiada” fraudulenta feita por um bandido 
em troca do perdão de uma pena de 40 anos, em con-
luio com um delegado federal e promotores de justiça 
e um procurador geral feito desembargador criminal.
Ministros do Supremo Tribunal Federal estão sofrendo 
ações do executivo em razão de suas decisões judiciais 
fundamentadas e atacáveis por meio dos recursos previs-
tos na legislação. O Globo manipula, mais uma vez o noti-
ciário visando incriminar um jovem secretário de estado 
que tentou administrar o sistema de forma transparente, 
honesta, combatendo a corrupção, distorcendo gravações 
feitas com o consentimento do advogado Rafael Monte-
negro visando incriminá-lo. Essa é uma das especialida-
des dessa empresa, o “assassinato de reputações”. No dia 
em que for restaurada a democracia no Brasil, essa irres-
ponsabilidade deve ser apurada e punida na forma da lei.
A Associação dos Magistrados Brasileiros e a Associação 
dos Juízes Federais do Brasil saíram em defesa dos minis-
tros atacados afi rmando em sua nota conjunta: “Decisões 
judiciais devem ser contestadas no âmbito do Poder Judi-
ciário e jamais por meio de instrumentos políticos. Temos 
a certeza de que as instituições — em especial, o Senado 
Federal — saberão reagir a toda e qualquer tentativa de 
rompimento do Estado de Direito e da ordem democrática”
Essa frase destaca que essa pratica nefasta do law fare deve ser 
combatida e cancelada de nosso ordenamento jurídico, assim 
como a infeliz importação do direito norte-americano da dela-
ção premiada, que no Brasil representou um fracasso ético 
e um instrumento de perseguição dos inimigos de ocasião.
Como afi rmou o poeta Carlos Drummond de Andrade, 
nesses tempos de pós democracia o Brasil, “de amor anda-
mos todos precisando em dose tal que nos alegre, nos reu-
manize, nos corrija, nos dê paciência e esperança, força, 
capacidade de entender, perdoar, ir para a frente! Amor 
que seja navio, casa, coisa cintilante, que nos vacine con-
tra o feio, o errado, o triste, o mau, o absurdo e o mais 
que estamos vivendo ou presenciando.”
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A prefeitura do Rio, por 

meio da Secretaria de Ordem 
Pública (Seop), realizou uma 
ação neste final de semana 
(21 e 22) de ordenamento nas 
áreas internas e externa da 
Quinta da Boa Vista, em São 
Cristóvão, na Zona Norte do 

Rio. Na operação, flanelinhas 
e guardadores sem autoriza-
ção foram retirados e mais de 
50 carros foram rebocados.

Um colete reflexivo foi 
apreendido. Ao todo, 52 veí-
culos foram rebocados (45 no 
sábado e sete no domingo) 

após flagrantes de estacio-
namento irregular em diver-
sas ruas do entorno como a 
General Herculano Gomes, 
Chaves de Faria, Dom Mein-
rado, Catalão , Paula e Silva 
e na Praça Virgílio de Melo 
Franco. Outros 47 veículos 

foram multados. A operação 
foi feita após denúncias de 
desordens como o estacio-
namento irregular, presença 
de flanelinhas e a ocupação 
indevida do espaço público 
por ambulantes sem autori-
zação. 

De acordo com a Seop, 
equipes da Coordenadoria 
de Controle Urbano (CCU) 
fiscalizaram 32 trabalhado-
res ambulantes no local; oito 
foram removidos por falta 
de autorização para atuação 
na área e outros oito foram 

orientados pelos fiscais para 
correção das irregularidades 
encontradas. Policiais do 4º 
BPM (São Cristóvão) e do 
Grupamento Tático Móvel 
(GTM) da Guarda Munici-
pal também participaram da 
ação.

ções. Cada vez mais forçando 
aspectos terapêuticos, como 
o atendimento à população 
que for atingida para evitar 
que mortes aconteçam. Mas 
a ideia é que a gente possa 
seguir em frente no processo 
de reabertura a partir dos per-
centuais de imunização”, afi r-
mou Paes durante o evento 
‘Movimento Rio em Frente’, 

da Fecomércio.
“Atingimos a meta da pri-

meira dose da vacinação em 
toda a população adulta da 
nossa cidade. Hoje, com a 
segunda dose, estamos che-
gando próximo de 50%. Isso 
é muito, mas muito maior 
do que várias da cidades do 
mundo que já começaram a 
abrir. Mas sabemos que vive-

Em outubro, a fl exibilização prevê 100% da 
capacidade de público em danceterias, boates, 
casas de show e festas em ambientes fechados

Aplicação deve ser 
feita em setembro

SIRO DARLAN
DESEMBARGADOR

pos mais vulneráveis. 
“A terceira dose tem se mos-

trando uma necessidade diante 
da variante delta. Alguns paí-
ses já adotaram essa medida. 
As vacina de uma modo geral 
vem demonstrando até aqui que 
a gente não vai ter uma imu-
nização permanente. Por isso 
será necessário doses de refor-
ços, provavelmente com um 
certo grau de constância para 
que a gente posso ter a popula-
ção imunizada. O que a gente 
consegue avaliar até aqui é que 
a terceira dose se faz, absolu-

tamente, necessária para que 
tenhamos uma proteção, prin-
cipalmente nessa faixa etária 
onde os pacientes fi cam mais 
vulneráveis”, explicou. 

Chrystina Barros, pesqui-
sadora em saúde e membro do 
comitê de combate ao coronaví-
rus da UFRJ, diz que a terceira 
dose do imunizante é impor-
tante para grupos selecionados, 
mas alerta para que as pessoas 
tenham consciência e compor-
tamento para os cuidados con-
tra a proliferação do vírus. 

“A variante delta se mostra 

mais efi caz, inclusive, na popu-
lação de idosos já vacinada há 
algum tempo. Não temos a cer-
teza, mas trazer a vacina para 
o grupo prioritário, certamente 
terá impacto nesse grupo. Nós 
precisamos compadre a pan-
demia com todas as armas, a 
vacina é a principal, mas não 
pode ser a única. enquanto não 
houver comportamento cons-
ciente de todos, estaremos sem-
pre priorizando algum grupo. 
Porque enquanto a vacina não 
chegar, a doença segue em alto 
nível de transmissão”.

mos uma mudança no qua-
dro epidemiológico muito 
recente”, pontuou o prefeito.

- Em setembro, está pre-
vista a liberação de eventos 
em ambientes abertos, per-
missão de 50% de público com 
esquema vacinal completo - 
duas doses - em danceterias, 
boates, casas de show e fes-
tas em locais fechados.

- Em outubro, a fl exibili-
zação prevê 100% da capa-
cidade de público em dance-
terias, boates, casas de show 
e festas em ambientes fecha-
dos. O público precisa estar 
vacinado com as duas doses.

- Na última etapa, em 
novembro, o uso de másca-
ras passará a ser obrigatório 
apenas no transporte público 
e nos estabelecimentos de 
saúde. Também está prevista 
a livre circulação na cidade, 
sem restrição de capacidade 
e distanciamento.

A Secretaria Municipal de 
Saúde e o Comitê Científi co 
ainda devem defi nir se as dire-
trizes serão seguidas, ou se 
haverá mudanças.
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E
m decorrência do au-
mento de casos de 
Covid-19 no Esta-
do do Rio de Janei-

ro identifi cados com a variante 
Delta, a Prefeitura de Manga-
ratiba acaba de reforçar as me-
didas de restrição e prevenção 
ao novo coronavírus no muni-
cípio. As determinações, regu-
lamentadas pelos Decretos n° 
4.539 e 4.540/21, restringem o 
funcionamento de comércios, 
proíbem a realização de even-
tos, reforçam as operações de 
fi scalização, e entre outras mu-
danças, torna obrigatória a va-
cinação para funcionários da 
administração municipal.

Vacinação
A partir de agora a vaci-

nação contra a Covid-19 será 
obrigatória para todos os servi-
dores e funcionários públicos 
municipais, assim como, para 
os prestadores de serviços con-
tratados pelos órgãos e entida-
des da administração pública 
municipal, direta e indireta.

O funcionário que se recu-
sar a tomar a vacina sem justa 
causa poderá cometer falta dis-
ciplinar e ser submetido às 
sanções administrativas.

Eventos e assembleias
Está proibida a realiza-

ção de qualquer evento em 
vias públicas e/ou estabele-
cimentos comerciais priva-
dos, de concessão, clubes ou 
náuticas. Também fi ca vetada 
a realização de assembleias 
de condomínios, associações, 
clubes e náuticas.

Uso de máscara
Fica obrigatório o uso de 

máscaras em vias públicas, 
estabelecimentos comerciais, 
repartições públicas, locais 
de trabalho, na prática de ati-
vidades esportivas em espa-
ços públicos e em qualquer 
tipo de transporte (ônibus, 
vans, táxis, veículos de trans-
porte por aplicativo e carros 
particulares).

Atos religiosos
Os cultos, missas e cele-

brações só serão autorizados 
se houver reforço das medidas 
sanitárias e respeito ao distan-
ciamento mínimo. Os even-
tos religiosos estão proibidos.

Hotelaria e turismo
Os hotéis, pousadas e 

resorts poderão funcionar 
com capacidade de lotação 
limitada a 50%. A regra tam-
bém vale para o turismo náu-
tico. O transporte náutico 
de passageiros e de cargas 

Praticar atividades traz 
muitos benefícios e infl uen-
cia de forma positiva o bem-
-estar físico e emocional das 
pessoas. Por isso, a Prefeitura 
de Japeri, por meio da Secre-
taria de Esportes, Turismo e 
Lazer, divulgou o calendá-
rio para as inscrições das 10 
modalidades oferecidas.

 Cerca de 600 vagas estão 
disponíveis para pessoas a 
partir de cinco anos, divi-
didas em 10 modalidades 
esportivas. As oportunidades 
são para zumba, funcional, 
ginástica, basquete, futebol 
de campo, karatê, jiu-jitsu, 
capoeira, ginástica para 3ª 
idade e taekwondo. Todas as 
atividades são oferecidas gra-
tuitamente.

Os interessados devem 
comparecer à sede da Secre-
taria Municipal de Esportes, 
Turismo e Lazer, das 9h às 
16h, munidos de cópias da 
certidão de nascimento ou 

RG, CPF, comprovante de 
residência, comprovante de 
vacinação contra a covid-19 
e declaração escolar (para 
menores de 18 anos). Para 
mais informações, os can-
didatos podem fazer con-
tato com a Pasta através do 
e-mail: semetuler@japeri.
rj.gov.br. 

O secretário municipal de 
Esportes, Turismo e Lazer, 
Marcelo Capoeira, ressaltou 
a importância das ativida-
des físicas para a população 
de Japeri. “O esporte tem o 
poder de transformar a vida 
das pessoas e, além disso, 
ajudar no desenvolvimento 
social de cada um. Estamos 
retomando nosso trabalho, 
porém com um número redu-
zido de pessoas. Vamos man-
ter um controle de uso de 
máscaras e desinfecção dos 
equipamentos para evitar a 
contaminação pela covid-
19”, reforçou o capoeirista.
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Mais uma vez, a equipe da 
Defesa Civil do Município de 
Resende, ligada à Prefeitura Muni-
cipal e atuante no Sipron (Sistema 
de Proteção ao Programa Nuclear 
Brasileiro), participou das ativida-
des integradas do Exercício Parcial 
de Emergência e Segurança Física. 
A fábrica de Combustível Nuclear 
(FCN) da Indústrias Nucleares do 
Brasil (INB), situada em Resende, 
passou pelo exercício. O simulado 
foi realizado por meio do Gabinete 
de Segurança Institucional da Pre-
sidência da República (GSI/PR), 
a partir do Sipron.

O exercício, que faz parte do 
Programa Geral de Atividades do 
Sipron, contou com o envolvimento 
de aproximadamente 25 institui-
ções, incluindo, órgãos de Segu-
rança Pública. O diretor-geral da 
Defesa Civil do Município, Flávio 
Germano da Silva, reforçou sobre 
a importância do simulado da INB 
de Resende, instalada em 1982.

“A unidade abrigada em Resende 
representa um dos marcos da ener-
gia nuclear no Brasil. A Indústrias 
Nucleares do Brasil foi fundada em 
1988, quando incorporou as empre-
sas que faziam parte da Nucle-
brás, criada em 1974, para cum-
prir o Acordo Nuclear entre Brasil 
e Alemanha. O ciclo de produção 
do combustível nuclear brasileiro 
engloba o processo desde a mine-
ração até a montagem e entrega 
do elemento combustível nuclear. 
A unidade de elementos combus-

Atividades do simulado foram realizadas nesta quarta e quinta-feira, 
dias 18 e 19 de agosto, nas dependências da INB em Resende

só será permitido com lota-
ção restrita a 50% e o uso 
de máscara será obrigatório 
para todos os ocupantes da 
embarcação.

O Entretenimento Náu-
tico (banana boat, bola, 
cama elástica e similares) 
fi ca vetado.

Visitas no HMVSB
A circulação de visitantes 

no Hospital Municipal Victor 
de Souza Breves fi cará res-
trita, observando as regras do 
Decreto n° 4.194/20.

Comércios
Bares, restaurantes, 

quiosques, lojas de conve-
niência, comércio ambu-
lante, lanchonetes e esta-
belecimentos congêneres, 
incluindo os que funcionam 
em Marinas e/ou Clubes, só 
poderão funcionar de 6h às 
00h com ocupação máxima 
de 50%. As mesas deve-

rão estar a uma distância 
mínima de 1,5m (um metro 
e meio) entre si e com 04 
lugares no máximo.

Fica autorizada a realiza-
ção de música ao vivo, desde 
que as regras acima citadas 
sejam respeitadas. Estão 
vetadas as pistas de dança.

tíveis foi inaugurada em 1982, em 
Resende, sendo ampliada em 1996, 
quando foi nomeada como Fábrica 
do Combustível Nuclear (FCN). É 
nesta indústria que são produzi-
dos os combustíveis nucleares que 
abastecem as usinas de Angra 1 e 
Angra 2. Em 2006, entrou em fun-
cionamento o primeiro módulo da 
cascata de centrífugas para enrique-
cimento de urânio em escala indus-
trial na unidade de Resende. Desta 
forma, devido à complexidade do 
processo, faz-se necessária a pro-
moção do simulado de segurança 
com a participação de várias ins-
tituições e a sociedade. Vale lem-
brar que, no contexto de pandemia 
da Covid-19, as medidas de segu-
rança sanitária estão redobradas 
no âmbito industrial, sendo o trei-
namento mais restrito nesta edi-
ção”, destaca.

Diante do cenário fictício, são 
reunidas respostas a situações de 

Emergência e Segurança Física na 
Fábrica de Combustível Nuclear, 
a partir de avaliação da integra-
ção entre a equipe de resposta da 
FCN e o Grupo de Apoio Externo 
(GAE). Neste ano, o treinamento 
contribuirá para a elaboração de 
protocolos de Segurança Física da 
FCN, em razão da implementação 
do Plano Nacional de Resposta Inte-
grada a evento de Segurança Física 
Nuclear.

O Centro Nacional de Geren-
ciamento de Emergência Nuclear 
(CNAGEN), em Brasília-DF, o 
Centro Estadual de Gerenciamento 
de Emergência Nuclear (CEST-
GEN), no Rio de Janeiro-RJ, e o 
Centro de resposta local, na FCN, 
foram ativados e compostos por 
representantes de instituições do 
Sipron, com o objetivo de contri-
buir com o gerenciamento das res-
postas e soluções de problemas 
durante o exercício.
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A 
Secretaria de Es-
tado de Turismo 
(Setur-RJ), por 
meio do Progra-

ma Estadual do Artesanato, 
entregou 37 Carteiras Nacio-
nais do Artesão a profi ssio-
nais do município de Piraí, no 
Vale do Café. O documento 
foi entregue aos artífi ces que 
cumpriram todas as etapas do 
cadastramento exigidas pelo 
Programa Nacional do Arte-
sanato, do Governo Federal.

O secretário de Estado de 
Turismo, Gustavo Tutuca, 
participou da solenidade de 
entrega dos documentos e 
destacou a felicidade em ver 
a Casa de Cultura voltando 
a funcionar e dando digni-
dade aos artesãos.

“É um prazer estar aqui. 
O turismo depende do artesa-
nato, e o artesanato depende 
do turismo. A política de 
artesanato precisa ser enca-
rada como uma profissão. Os 
artesãos são profissionais. 
Muitas pessoas entendem 

como simples hobby, mas o 
artesanato sustenta muitas 
famílias”.

Irani Imaculada da Silva, 
de 68 anos, foi uma das arte-
sãs que mais comemoram o 
recebimento do documento.

“Cada dia a gente con-
quista uma coisa e, nessa 
pandemia, tudo é uma con-
quista. Esta carteira para 
mim é como se eu tivesse 
ganhado na loteria. É um 
prêmio de esforço particular. 
Estou muito emocionada!”, 
comemorou Irani.

Já Graciele Soares Nasci-
mento, que faz peças artesa-
nais de cerâmica e também 
usando a fibra da bananeira, 
falou sobre a emoção de rece-
ber o documento profissio-
nalizante.

“A Carteira Nacional do 
Artesão tem uma importân-
cia enorme para mim. Eu 
morava com a minha mãe, 
que faleceu, e o artesanato 
é uma distração e uma fonte 
de renda. Eu estou há quatro 

Reprodução

Documento foi entregue aos artífi ces que 
cumpriram todas as etapas do cadastramento

O Programa Municipal de 
Saúde do Homem realizará 
quatro ações de valorização 
do homem em quatro unidades 
de saúde da família (USF) nas 
próximas semanas. O objetivo 
é conscientizar os homens da 
importância de prevenir doen-
ças e mostrar todos os progra-
mas de saúde da Secretaria de 
Saúde e Defesa Civil dispo-
níveis, tanto para prevenção 
quanto para tratamento.  

As ações, que vão acon-
tecer nas USFs Palmeiras II; 
Neuza Goulart, Palmeiras; 
Salgueiro e Leôncio Correa, 
na Fazenda dos Mineiros, sem-
pre a partir das 9h30, aconte-

cerão nos dias 24, 25, 30 e 31 
de agosto, respectivamente.

Além do Programa do 
Homem, representantes dos 
programas municipais da  
População Negra, Infecções 
Sexualmente Transmissíveis/
Aids e do Tabagismo estarão 
presentes para orientações. 

“Queremos mostrar que os 
homens têm dispositivos à sua 
disposição e que eles podem 
procurar as unidades de saúde 
de São Gonçalo para diversos 
fi ns, não só nos casos de emer-
gência. O cuidado com a saúde 
deve ser preventivo”, disse a 
coordenadora do Programa do 
Homem, Maria Neto.
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Quem passou pela praça Alfredo 
Castro, em São Cristóvão, na 
manhã deste sábado (21), notou 
uma grande novidade: a chegada de 
dois caminhões trazendo o “Contai-
ner do Esporte”, projeto desenvol-
vido pelo Instituto para o Desen-
volvimento do Esporte e da Cul-
tura (IDEC), e que está em Cabo 
Frio por meio de uma parceria com 
a Prefeitura.

Na próxima semana, os profis-
sionais de Educação Física e esta-
giários que fizeram as inscrições 

vão participar de uma capacitação, 
para estarem aptos à metodologia 
das aulas das cinco atividades pre-
vistas no projeto (mini vôlei, mini 
atletismo, mini tênis, mini badmin-
ton e mini handebol), todas desen-
volvidas em forma adaptada.

O período de capacitação vai até 
sexta-feira (27), em dois turnos: das 
8h às 12h e das 13h às 17h. Os pro-
fissionais de Educação Física e esta-
giários selecionados após a capa-
citação atuarão, de forma remune-
rada, no projeto, que terá a dura-

ção de seis semanas.
As inscrições dos alunos podem 

ser feitas até o dia 30 de agosto 
na sede da Secretaria Adjunta de 
Esporte e Lazer, que fica no Ter-
minal de Transatlânticos (Avenida 
Nossa Senhora da Assunção, s/n); 
ou no próprio Container do Esporte.

O projeto “Container do 
Esporte” tem patrocínio da ENEL e 
da Secretaria de Estado de Esporte, 
Lazer e Juventude, por meio da Lei 
de Incentivo ao Esporte do Estado 
do Rio de Janeiro.

As inscrições dos alunos podem 
ser feitas até o dia 30 de agosto

anos fazendo artesanato, e a 
emoção de estar aqui hoje é 
enorme”, disse.

O evento contou com as 

participações do prefeito de 
Piraí, Arthur Henrique Fer-
reira, o Tutuca; do secretá-
rio municipal de Cultura, 

Gebran Smera; do coorde-
nador do Programa Estadual 
do Artesanato, Marcel Vas-
concelos, entre outras auto-

ridades. A loja itinerante do 
artesanato também estava no 
local, expondo o trabalho dos 
profissionais.
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Os corredores da mater-
nidade do Hospital Alci-
des Carneiro (HAC) ganha-
ram um destaque especial 
nesta semana. Fotos de mães, 
pacientes da unidade hospita-
lar, amamentando seus fi lhos 
passam a fazer parte da deco-

ração do setor. A ação visa 
destacar o trabalho de huma-
nização do parto e do aten-
dimento às mulheres na uni-
dade. A exposição permanente 
faz parte da programação do 
“Agosto Dourado” no HAC, 
no mês de incentivo à ama-

mentação. A maternidade do 
HAC é referência no atendi-
mento a gestantes na cidade.

“Felicidade resume meu 
sentimento ao receber estas 
fotos que irão compor a mater-
nidade. Elas mostram nos-
sas usuárias amamentando e 

criando vínculo com os fi lhos, 
transmitem a importância do 
aleitamento materno”, come-
morou a coordenadora da 
maternidade do Hospital Alci-
des Carneiro (HAC), que apro-
veitou para agradecer a fotó-
grafa Alice Grunewald Fon-

seca, que registrou o ensaio.
A ação é uma das formas 

chamar a atenção para a nova 
conduta de realização de parto 
no hospital, que também conta 
com iniciativas de educação 
em saúde com os pais, possui 
o posto de gestante, promove 

a arte gestacional e o próprio 
parto humanizado. O diretor 
presidente do Sehac explica 
que o Alcides Carneiro tem se 
aprimorado em partos huma-
nizados: “Estamos mudando 
nossas práticas, procedimen-
tos e formas de atendimento”.
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O 

Ministério Pú-
blico do Rio de 
Janeiro (MPRJ), 
por meio da 4ª 

Promotoria de Justiça, man-
teve o pedido para que Flor-
delis dos Santos e os outros 
nove réus sejam levados a júri 
popular pela morte do pas-
tor Anderson do Carmo, em 
junho de 2019, em Niterói, 
na Região Metropolitana do 
Rio. A defesa da ex-deputa-
da federal havia apresentado 
recurso para que julgamento 
não fosse realizado pelo Tri-
bunal do Júri.

O inquérito policial, aceito 
pelo Ministério Público do Rio 
(MPRJ), concluído pelo dele-
gado Allan Duarte, aponta a 
parlamentar como mandante 
do assassinato. Ela foi indi-
ciada por homicídio tripla-
mente qualifi cado (motivo 
torpe, emprego de meio cruel 
e de recurso que impossibili-
tou a defesa da vítima), ten-
tativa de homicídio, uso de 
documento falso e associa-

ção criminosa armada.
O júri popular é formado 

por sete cidadãos comuns, 
que são sorteados para repre-
sentar a sociedade diante de 
um julgamento. São eles quem 
condenam ou absolvem o réu, 
não o juiz.

Para a polícia, a morte do 
pastor Anderson do Carmo 
não teria como acontecer sem 
o consentimento de Flordelis. 
Segundo o delegado, na con-
clusão do inquérito, “A depu-
tada é uma pessoa extrema-
mente perigosa”.

Flordelis diz que a fi lha 
Simone dos Santos foi quem 
pagou pela morte do pas-
tor, mas o inquérito policial 
aponta contradições.

Ao Conselho de Ética 
da Câmara dos Deputados, 
Simone disse que deu R$ 5 mil 
pela morte do padrasto, mas 
não soube explicar como o 
irmão Flávio dos Santos con-
seguiu cerca de R$ 8 mil para 
a compra da arma usada no 
crime.

Reprodução

A defesa da ex-deputada federal 
havia apresentado recurso

Um homem foi detido após 
ser agressivo e desacatar pro-
fi ssionais de saúde de um 
ponto de vacinação contra a 
covid-19 no Campo de São 
Bento, no bairro de Icaraí, em 
Niterói, na Região Metropo-
litana do Rio. Ele teria fi cado 
irritado após saber que a uni-
dade não tinha mais o imuni-
zante da Oxford/Astrazeneca 
para a aplicação da segunda 
dose.

De acordo com um relato 
nas redes sociais, o homem 
teria xingado e agredido as 
enfermeiras. “Um “cidadão de 
bem” se descontrolou por não 
ter a 2ª dose da Astrazeneca, 

xingou e agrediu as enfermei-
ras e guardas, gritando que 
era funcionário público fede-
ral, que a culpa é dos comu-
nistas, até ser contido e levado 
pela guarda civil”, relatou um 
internauta.

A prefeitura de Niterói 
informou que a Guarda Muni-
cipal foi acionada por agen-
tes da Secretaria Municipal de 
Saúde, por conta do compor-
tamento do homem no ponto 
de vacinação. Ele foi levado 
para a 77ª DP (Icaraí), onde o 
caso foi registrado como desa-
cato, vias de fato, injúria por 
preconceito e será investigado 
pela Polícia Civil.
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Acusado foi levado pra 
delegacia de Icaraí
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O Tribunal de Justiça do Rio, 
através da 3ª Vara Criminal de Nite-
rói, marcou para as 13h do dia 6 de 
dezembro o julgamento, pelo Tribu-
nal do Júri, de Matheus dos Santos 
da Silva. Ele é acusado de matar a 
facadas a estudante Vitorya Melissa 
Mota, de 22 anos, na praça de ali-
mentação do Plaza Shopping de 

Niterói, na Região Metropolitana 
do Rio. A decisão foi da juíza Nea-
ris dos Santos Arce.

O acusado e a vítima conviviam 
como colegas em um curso técnico 
de enfermagem. Matheus nutria 
sentimentos íntimos de afeto que 
não eram correspondidos. No dia 
2 de julho, a vítima se encontrava 

sentada na praça de alimentação do 
Plaza Shopping, quando o acusado 
apareceu e, de pé, iniciou uma con-
versa com Vitorya. Em determinado 
momento, quando a vítima tentava 
se levantar da cadeira, o acusado a 
impediu, sacando uma faca de sua 
mochila e esfaqueando a vítima por 
diversas vezes.

O acusado e a vítima conviviam como 
colegas em um curso técnico de enfermagem 
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Um confronto entre poli-
ciais e criminosos da comuni-
dade Tabajaras, em São Gon-
çalo, Região Metropolitana 
do Rio, resultou em quatro 

suspeitos feridos na tarde do 
último domingo (22). Segundo 
a PM, a troca de tiros come-
çou quando criminosos ati-
raram contra os policiais que 

estavam em uma viatura do 7° 
BPM (São Gonçalo), baseada 
na saída 308 da BR-101, pró-
ximo à Comunidade dos Taba-
jaras.

Ainda de acordo com a 
PM, outras equipes da uni-
dade foram acionadas para dar 
apoio e o confronto se intensi-
fi cou. Os feridos foram levados 

ao Hospital Estadual Alberto 
Torres, no Colubandê. Com o 
grupo, foram apreendidos duas 
pistolas, três rádios transmis-
sores e drogas.

A Polícia Civil informou 
que a ocorrência foi registrada 
na 73ªDP(Neves) e que as 
investigações estão em anda-
mento para esclarecer o caso.
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A 
Justiça do Rio ne-
gou o pedido de li-
berdade do ex-ve-
reador Cristiano 

Girão, preso no fi nal de julho 
durante uma operação que in-
vestiga os assassinatos do ca-
sal André Henrique da Silva 
Souza, o Zóio, e Juliana Sa-
les de Oliveira, em junho de 
2014. A decisão foi assinada 
pelo desembargador Claudio 
Tavares de Oliveira Junior na 
última quinta-feira, e é em ca-
ráter liminar (provisório).

Investigações da Polícia 
Civil e do Ministério Público 
do Rio apontam que o PM 
reformado Ronnie Lessa, que 
está preso pela morte da vere-
adora Marielle Franco e do 
motorista Anderson Gomes, 
executou André e Juliana a 
mando de Girão, que cumpria 
pena em regime fechado na 
época. Na ocasião, segundo 
denúncia do MP, o político era 
apontado como líder da milí-
cia da Gardênia Azul, em Jaca-
repaguá, Zona Oeste do Rio.

De acordo com a denún-
cia, o crime aconteceu por-

que “Zóio” pretendia dar um 
“golpe de estado” e assumir 
a liderança e poder paralelo 
na região, passando a cobrar 
os valores pagos a título de 
taxas ilegais e aluguéis, até 
então recebidos pelo ex-vere-
ador. Juliana acabou execu-
tada como forma de garantir 
a impunidade do crime. 

Pelo crime, o ex-vereador é 
acusado de duplo homicídio. 
Os investigadores chegaram 
até Girão a partir de depoimen-
tos de testemunhas e ao desco-
brirem uma pesquisa feita no 
Google por Lessa sobre notí-
cias das mortes, em 19 de feve-
reiro de 2018. Na época, ele 
buscou: “Casal morto na Gar-
dênia Azul”. Girão já foi con-
denado por lavagem dinheiro, 
envolvimento com a milícia da 
Gardênia Azul e formação de 
quadrilha.

Cristiano Girão foi vere-
ador do Rio pelo Partido da 
Mobilização Nacional (PMN) 
e atualmente não tem mais 
fi liação partidária. Ele foi con-
denado em 2009 a 14 anos de 
prisão, por chefi ar a milícia da 

Reprodução

Ele foi preso em 
julho deste ano

A prisão do trafi cante Mau-
rício Geciano Rodrigues, de 
24 anos, pode levar a polí-
cia a identifi car uma cone-
xão entre trafi cantes do Rio 
de Janeiro e Espírito Santo. 
Mau Mau, como é conhecido, 
era considerado foragido da 
justiça capixaba e foi locali-
zado ontem, em Niterói. Con-
tra ele há mandados de prisão 
por crimes de tráfi co de dro-
gas e homicídio. 

A captura do criminoso 
foi realizada por policiais do 
12º BPM (Niterói). Mau Mau 
estava escondido em uma 
residência na Estrada Bento 
Pestana, no bairro Baldeador. 
Ao ser abordado pelos poli-
ciais, apresentou documentos 
falsos em nome de Diego de 

Souza Gomes.  
O trafi cante é conside-

rado como um dos mais procu-
rados do Espírito Santo. Além 
da atuação no tráfi co de dro-
gas, Maurício Geciano é acu-
sado de invadir um shopping 
center na cidade de Vila Velha 
e matar um homem de 33 anos. 
Na ocasião, uma mulher e uma 
criança de sete anos também 
foram baleadas. 

Em um histórico mais 
recente, Mau Mau confi gura 
uma lista de onze foragidos da 
justiça do Espírito Santo que 
entraram com o pedido para 
receber os R$ 600 do Auxílio 
Emergencial do Governo Fede-
ral destinado para a popula-
ção impactada com a pande-
mia da Covid-19. 
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Uma tentativa de arrastão, na 

Rodovia Estadual RJ-106 (Amaral Pei-
xoto), no último domingo deixou, ao 
menos, uma pessoa baleada. O tiro-
teio ocorreu por volta das 21h, na pista 
sentido Maricá, na altura do KM 6, em 
Rio do Ouro, São Gonçalo. 

Testemunhas relataram nas redes 
sociais que cinco bandidos armados, 
um deles portanto um fuzil, fecharam a 
rodovia e assaltaram dezenas de moto-
ristas. Algumas pessoas fugiram, aban-
donando seus carros e pedindo ajuda 
em um condomínio à beira da rodovia. 

O confronto ocorreu após os assal-
tantes serem surpreendidos por uma 
equipe do Batalhão de Polícia Rodoviá-
ria (BPRv) que patrulhava a região e foi 
alertada. Um dos assaltantes foi detido 
por motoristas e preso em seguida 
pela polícia. 

De acordo com o Corpo de Bom-
beiros, homens do quartel da região 
foram acionados e socorreram a vítima 
de 53 anos. Ele foi levado para o Hospi-
tal Estadual Azevedo Lima (Heal), em 
Niterói, e liberado após atendimento. 

O tiroteio ocorreu por volta das 
21h, na pista sentido Maricá

Gardênia Azul. Com a conde-
nação, perdeu o mandato em 
2010. Girão fi cou preso por 

cerca de oito anos. Em agosto 
de 2017 ganhou direito a liber-
dade condicional por meio 

de indulto. Ele chegou a ser 
alvo de investigações no caso 
Marielle, mas a polícia des-

cartou a hipótese de partici-
pação no crime ainda na pri-
meira fase do inquérito.
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Uma operação no com-
bate ao tráfico de animais sil-
vestres realizada na manhã 
do último domingo pren-
deu cinco pessoas e reco-
lheu mais de 30 animais em 
uma feira livre em Duque 
de Caixas, na Baixada Flu-
minense. A ação conjunta 
foi realizada pela Secretaria 
Estadual do Ambiente e Sus-

tentabilidade, por meio da 
Superintendência de Com-
bate aos Crimes Ambien-
tais, o Instituto Estadual do 
Ambiente (Inea) em apoio 
à Delegacia de Proteção ao 
Meio Ambiente (DPMA), 
Polícia Federal e Ibama.

“Manter animais silves-
tres em cativeiro sem auto-
rização é crime. Realizamos 

essa operação para comba-
ter o tráfico desses animais 
e alertar a população sobre 
essa prática ilegal. Vamos 
continuar fiscalizando e tra-
balhando para coibir essas 
práticas”, explica Thiago 
Pampolha, secretário de 
Estado do Ambiente e Sus-
tentabilidade.

Na ação, dos 33 animais 

recolhidos, foram 31 pássa-
ros, uma coruja e um mico. 
Também foram apreendidos 
130 estilingues, 10 alça-
pões, 30 frascos de chum-
binho e uma armadilha. A 
venda de animais silvestres é 
crime previsto na Lei Federal 
9.605/98, no artigo 29, com 
pena de seis meses a um ano 
de prisão.
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a sábado, das 10h às 20h.
O Shopping Jardim Guadalupe fica 

na Avenida Brasil, 22.155, Guadalupe, 
- Rio De Janeiro – RJ – Telefone/ What-
sApp: (21) 3512-9101.

Como forma de incentivar a vacina-
ção contra a Covid-19 no Rio de Janeiro, 
shoppings cariocas oferecem benefícios 
para quem já se vacinou com as duas 
doses do imunizante. O Fashion Mall e 
o Shopping Jardim Guadalupe, locali-
zados nas zonas Sul e Norte da cidade, 
concederão isenção do estacionamento 
aos clientes que comprovarem com a 
carteira de vacinação que completaram 
o processo de imunização. A ação acon-
tece entre os dias 19 de agosto e 19 de 
setembro e para ter acesso bastará se 
dirigir aos seguintes espaços – Fashion 
Prime, das 12h às 20h (Fashion Mall) e 
SAC, das 10h às 20h (Shopping Jardim 
Guadalupe), ambos no 2º piso. Será con-
cedido um benefício por CPF.

 
Horários de funcionamento 
dos guichês:

 
Fashion Prime: De segunda a sábado, 

das 12h às 20h.
CLAUDIA LEITTE É PROCESSADA PELO 
SÍNDICO E DECIDE PARCELAR A DÍVIDA

O síndico de um edifício comercial localizado 
no bairro Caminho das Árvores, em Salvador, 
moveu uma ação de execução contra a 
cantora Claudia Leitte. O objetivo era receber 
um crédito de R$ 33.695,56, referentes às 
taxas de condomínio devidas pela artista.
De acordo com os documentos do processo, a 
jurada do ‘The Voice +’ seria responsável por quatro 
salas no edifício comercial, onde a taxa mensal de 
condomínio gira em torno de R$ 500. Os valores 
são referentes aos meses de janeiro de 2020 a 
fevereiro de 2021 - débitos das quatro salas. Consta 
na ação que o valor em aberto é de R$ 33.695,56.

LUÍSA SONZA USA VESTIDO CURTO JUSTO 
AO CORPO EM PROGRAMA DE TV

Luísa Sonza fez sua 
primeira aparição 
na TV depois de 
confirmar o fim 
do namoro com 
Vitão. A cantora 
se apresentou no 
“Super Dança dos 
Famosos” com 
um vestido Mugler 
vendido por 590 
euros, cerca de R$ 
3.735 na cotação 
atual. A peça está 
disponível no site 
oficial da grife 
francesa. O look de 
lycra ficou bem justo 
no corpo de Luísa, 
que ainda usou luvas 
A. Rolê e sandália 
René Caovilla.

dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES

MUNDO DOS 
FAMOSOS

SHOPPINGS DO RIO ISENTAM ESTACIONAMENTO DE 
VACINADOS COM AS DUAS DOSES CONTRA A COVID-19

HORÓSCOPO

Hoje o dia te desafia a perceber sua desorganização mental e 
emocional. Pode ser um bom dia para conversas que tragam 
resoluções tanto na vida profissional quanto na vida pessoal. A 
relação com seu tempo precisa ser revista, além da busca por mais 
qualidade de vida e saúde.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Hoje o dia te desafia a se relacionar com pessoas que pensam 
de maneira diferente de você. Outra coisa é a inquietação, a 
ansiedade e a necessidade de competir. Perceba se não está 
em algum desses processos tóxicos. Vale a pena relaxar e focar 
no que é importante. O dia pede vigilância e equilíbrio. 

TOURO
21 abr a 20 mai

Hoje o dia te desafia a realizar com amor e cuidado, 
portanto é preciso seguir certa ordem. É importante se 
organizar, então evite fazer as coisas de um jeito bagunçado, 
começando várias coisas e não tendo cuidado ou não 
terminando. O dia pode ter nenhum senso de ordem. 

GÊMEOS
21 mai 20 jun

Hoje o dia te desafia a cuidar mais de si mesmo. A sua saúde 
pode estar precisando ser revista. Momento de renovação 
ou transformação de algumas situações negativas, inclusive 
de relacionamentos. A vida financeira pode melhorar e pode 
surgir um respiro para quem estava em situação difícil. 

LEÃO 
23 jul a 22 ago

Hoje o dia te desafia a cuidar mais das suas relações ou de 
abrir o coração e ter uma conversa importante com seu par. 
É um dia bom para reunião de trabalho e terapias. Cuidado 
para não entrar em conflitos com as pessoas, tendo um 
comportamento muito agressivo ou desinteressado.

VIRGEM
23 ago a 22 set

Hoje o dia te desafia a focar e se organizar, o que pode ser 
difícil. Muitas interferências podem ocorrer, transformando seu 
dia num caos. É importante fazer uma coisa por vez e buscar 
ir devagar e em harmonia com as pessoas à sua volta. Tome 
cuidado com a dificuldade de manter uma rotina de saúde.

LIBRA
23 set a 22 out

Hoje o dia te desafia a lidar com seus desejos pessoais e os 
desejos das pessoas à sua volta. Pode ser preciso pensar 
no coletivo, agir com mais consciência e sabedoria para ser 
exemplo para os demais, principalmente para os filhos. Os 
amigos também podem trazer ajuda, conselhos .

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Hoje o dia te desafia a ter calma e jogo de cintura para resolver e 
realizar apesar dos obstáculos. Pode estar ansioso por querer fazer 
suas tarefas e atividades e ter que lidar com atrasos ou lidar com 
os outros. O dia pode trazer retrabalho, questões retornam e você 
acaba ficando irritado.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

Hoje o dia te desafia a aprender coisas novas com as pessoas 
à sua volta. É importante não se manter na teimosia nem se 
isolar das pessoas à sua volta. Pode se sentir meio sozinho, 
justamente por isso é importante pedir ajuda ou se abrir para 
se relacionar e socializar. 

CÂNCER
21 jun a 22 jul

Hoje o dia te desafia a perceber suas ilusões. Muitas vezes, a 
dificuldade de aceitar conselhos e dicas pode trazer muita 
dificuldade nas relações em geral. Você pode estar impaciente 
e crítico, mas o olhar do outro pode trazer uma nova luz sobre 
tudo. Conhecimento não é sabedoria.

CAPRICÔRNIO
22 dez a 20 jan

Hoje o dia te desafia a fazer economia e a cuidar melhor de si mesmo, 
da sua autoestima e do seu valor interno. Bom dia para ter coragem 
para cortar o supérfluo. Pode ser complicado conciliar desejos e 
necessidades. As relações podem te chamar à razão sobre algo e 
brigas podem acontecer. Busque ter paciência e compreensão.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Hoje o dia te desafia a ter foco e a manter a calma. 
Pode ser desafiador resolver as suas necessidades e as 
necessidades dos outros. Pode ser preciso se dedicar a 
ajudar ou resolver problemas alheios e ver o dia indo 
embora e as coisas se acumulando. 

PEIXES
19 fev a 20 mar

The Drunk Trunk investe no paladar 
artesanal para cativar os clientes

 Divulgação

A ação acontece entre 
os dias 19 de agosto 
e 19 de setembro

The Drunk Trunk 
fica no Aerotown

Melhor do que curtir aquele happy 
hour pós trabalho ou aquele momento de 
lazer, é curtir com algo especial e diferente. 
Essa é a aposta da rede de pub The Drunk 
Trunk que investe na bebida artesanal 
para cativar ainda mais os seus clientes.

Localizado no Aerotown, no Shop-
ping Recreio, e no Via Parque, na Zona 
Oeste do Rio de Janeiro, o The Drunk 

Reprodução

O Fashion Mall fica na Estrada da 
Gávea, 899, São Conrado – Rio de Janeiro. 
Telefone: (21) 2111-4427.

 
SAC Jardim Guadalupe:  De segunda 

Trunk oferece petiscos criativos, drinks 
e cervejas artesanais das melhores mar-
cas e também próprias. E preza por sem-
pre apoiar os pequenos produtores locais.

“A ideia do The Drunk Trunk é sair 
do óbvio. Sabe quando você bebe uma 
cerveja e percebe um diferencial, a sensa-
ção de provar algo novo?  Esse é o nosso 
objetivo, cativar o cliente ao proporcio-

nar uma experiência diferente e de quali-
dade”, revela Antonio Santos Alves, sócio 
responsável pela comunicação.

O The Drunk Trunk pode ser visitado 
no Aerotown, no Recreio Shopping e no 
Via Parque nos horários de segunda a 
quinta, das 15h às 22h, sexta-feira 15h 
às 00h e sábado, domingo e feriados das 
13h às 21h.

Reprodução

Reprodução
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Localizado no Shopping 
Vogue Square, na Barra da 
Tijuca, o Bar do Zeca Pagodi-
nho oferece o ‘Almoço Execu-
tivo’, que acontece às sextas-
-feiras, de 12h às 16h e vem se 
destacando e feito sucesso com 
os clientes.

O público pode degustar 
sugestões variadas de pratos 
ou petiscos, todos feitos pelas 
mãos do Chef Toninho Momo, 
conhecido e premiado por sua 
comida de boteco. Os pratos 
sugeridos pelo Chef são: Parme-
giana de Mignon e Frango, Bobó 
de Camarão, Arroz de Rabada, 
Feijoada e Picadinho de Carne.

“Sabe aquele gostinho de 

tempero, com todo respeito, afe-
tividade e com a aquela pitada 
de boteco? Você só encontra 
no Bar do Zeca Pagodinho”, 
diz Toninho Momo.

Vale lembrar que a casa con-
tinua seguindo todos os pro-
tocolos e recomendações das 

autoridades sanitárias, com a 
pista de dança fechada, man-
tendo a capacidade reduzida, 
uso de máscaras, distancia-
mento das mesas e álcool em 
gel disponível para todos os 
frequentadores.

Com o avanço no calendário de vacinação con-
tra a Covid-19 e, consequentemente, a retomada gra-
dual das atividades em todo o Rio de Janeiro, o Aqua-
Rio lançou no último dia 16 uma ação de redução de 
preço dos ingressos depois da fase mais pesada da 
pandemia do novo coronavírus no Rio de Janeiro: até 
o próximo dia 31, os cariocas que comprarem ingres-
sos com até um dia de antecedência pagarão apenas 
R$ 59,90 — válido somente para as segundas, ter-
ças e quartas.

 
Segurança durante as visitas 

Para reforçar os cuidados com a saúde de visitan-
tes, os embaixadores do Grupo Cataratas estão ado-
tando medidas para uma visitação segura, conforme 
as recomendações da Prefeitura do Rio e da Organi-
zação Mundial da Saúde (OMS).

Além da capacidade reduzida, todas as atrações 
turísticas passam pela higienização ambiental e con-

tam com postos de triagem na entrada. Reiterando 
a necessidade de seguir as medidas sanitárias, os 
atrativos mantêm dispensers e estações de álcool 
em gel durante os trajetos de visitação. Os circuitos 
também são demarcados com sinalizações para evi-
tar aglomerações. O tempo todo, equipes reforçam o 
respeito às regras de distanciamento social.   

O AquaRio, o BioParque do Rio e o Painei-
ras Corcovado participam do projeto “Cidades 
Monitoradas”, da MedLevensoh, em parceria com 
a Veus Saúde, e o apoio institucional do Governo 
do Estado do Rio de Janeiro, por meio da Secreta-
ria de Estado do Turismo (SETUR-RJ). O “Cidades 
Monitoradas” é uma iniciativa que realiza ações 
preventivas e de monitoramento a partir da reali-
zação gratuita de exames periódicos para detecção 
da Covid-19 e anticorpos contra a doença em indi-
víduos que atuam na operação ativa dos diversos 
serviços do turismo.    
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AQUARIO COMPLETA UM ANO DE REABERTURA E PROMOVE 
PREÇOS ESPECIAIS PARA OS CARIOCAS DURANTE A SEMANA

CULTURA
Reprodução

Até o dia 06 de setembro, o Ilha 
Plaza recebe a Feira Expo Arte, no 
subsolo do mall, trazendo um mix de 
produtos nacionais e internacionais, 
desde moda até gastronomia. Cada 
estande apresenta produtos carac-
terísticos de uma região específica. 
Entre os internacionais, o do Senegal 
traz o artesanato típico, esculturas, 

roupas, joias e bolsas. Já no de Por-
tugal, o cliente pode se deliciar com 
o melhor da culinária do país, como 
o famoso pastel de Belém; enquanto 
o da França, vem trazendo o fondue 
de chocolate com frutas, ótima pedida 
para aquecer o inverno carioca. Pres-
tigiando também o melhor do nosso 
país, o estande Minas Gerais oferece 

quitutes, como doces artesanais de 
frutas, e produtos fitoterápicos a base 
do mel de abelha. No Rio Grande do 
Sul, vinhos, queijos, salames impor-
tados diretamente das serras gaúchas. 
E, claro, não podia faltar exposito-
res da Cidade Maravilhosa, como os 
bebês reborn e quadros assinados pelo 
artista Marcelo Esdras.  

Ilha Plaza recebe a Feira Expo Arte com produtos 
nacionais e internacionais até o dia 06 de setembro

Ação exclusiva para 
visitação as segundas, 
terças e quartas

Serviço:
AquaRio 
Praça Muhammad Ali, Gamboa (em frente aos armazéns 7 e 8 do Porto do Rio) 
Horário de funcionamento: De segunda à sexta, das 9h às 17h (com entrada 

no circuito até às 16h). Aos fins de semana e feriados, das 9h às 18h (com 
entrada no circuito até às 17h). Ingressos: www.aquariomarinhodorio.com.br

Feira Expo Arte traz 
produtos nacionais 
e internacionais

O barracão da escola 
de samba da Beija-Flor, na 
Cidade do Samba, ganhou 
o nome do diretor de carna-
val Luiz Fernando Ribeiro do 
Carmo, conhecido como Laíla. 
Ele morreu de Covid-19 em 
junho deste ano, aos 78 anos.

A placa foi inaugurada na 
última quarta-feira. Segundo a 
escola, a homenagem especial 
acontece justamente no local 
de trabalho de Laíla, onde ele 
comandou o desenvolvimento 
de dezenas de desfiles como 
chefe da comissão responsável 
pelas apresentações da escola.

Laíla passou quase três 
décadas na Beija Flor, em três 
passagens diferentes. Após 
sua morte, a escola afirmou 

que ele era conhecido por sua 
genialidade e personalidade 
forte. Ele participou de car-
navais que marcaram a his-
tória, como em 1989, quando 
na Beija-Flor, a imagem de um 
“Cristo mendigo” foi proibida 
pela Justiça de desfilar na Mar-
quês da Sapucaí, no Rio. A 
alegoria, no entanto, entrou 
no sambódromo coberta por 
um pano preto.

Atualmente, à frente da 
escola está Alexandre Lou-
zada, que vai levar para a 
Sapucaí, em 2022, o enredo 
“Empretecer o pensamento 
é ouvir a voz da Beija-Flor”, 
uma exaltação à intelectuali-
dade de pessoas negras, como 
o próprio Laíla.

O Rio pode estar pres-
tes a ganhar mais uma tra-
dição. Segundo informações, 
um grupo tem se reunido para 
organizar uma queima de 
fogos inédita na Ponte Rio-
-Niterói no réveillon. Seria 
uma cascata de fogos (dis-

tribuídos em dez caminhões) 
voltada para a Baía da Gua-
nabara.

A queima, seria inédita, e 
um belo presente para as duas 
cidades depois dos tempos de 
pandemia. Se nada atrapalhar 
a vacinação, o Réveillon 2022 

no Rio terá 13 palcos espalha-
dos pela cidade, sendo 3 em 
Copacabana.

Agora é torcer para que 
caminhemos vacinando, e 
que não apareça nenhuma sur-
presa desagradável nos próxi-
mos meses.

Barracão da Beija-Flor  
na Cidade do Samba 

passa a se chamar Laíla

O diretor de carnaval 
Laíla morreu de 
Covid-19 em junho 
deste ano, aos 78 anos

Bar do Zeca Pagodinho, na Barra, oferece 
almoço executivo às sextas-feiras

O restaurante 
oferece sugestões 
variadas de 
pratos executivos 
ou petiscos

Cascata de fogos na 
Ponte Rio-Niterói no 
réveillon 2021/2022

Um grupo tem se 
reunido para organizar 
uma queima de 
fogos inédita na 
Ponte Rio-Niterói 

Reprodução Reprodução
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Embraer e IGTI lançam programa para pessoas com deficiência
A Embraer e o Instituto de Ges-

tão em Tecnologia da Informação 
(IGTI) acabam de lançar um pro-
grama para pessoas com deficiência 
que queiram ingressar ou se especia-
lizar na área de tecnologia da infor-
mação (BI e Análise de Dados). Ao 
todo, são 300 bolsas de estudo 100% 
online e gratuitas. Além da qualifi-
cação profissional que aumenta as 
oportunidades no mercado de traba-
lho, cerca de 50 alunos serão selecio-
nados ao término do curso para atuar 
de forma 100% remota em diversas 
áreas da fabricante brasileira de aero-
naves. Podem se inscrever pessoas 
acima de 18 anos, de todo o Bra-
sil, que tenham ensino médio com-
pleto. As inscrições estão abertas 
até o dia 10 de setembro, pelo site 
https://www.igti.com.br/bootcamp/
embraer-socialtech . 

O Bootcamp SocialTech Embraer 

tem o objetivo de desenvolver talen-
tos de forma criativa e diversa e pro-
mover a inclusão de pessoas com defi-
ciência no mercado. O curso dura 
dois meses e é dividido em 4 módulos 

e 148 horas/aula no total, num for-
mato hands-on em que o aluno é pro-
tagonista da sua jornada educativa.

No curso intensivo, o aluno sele-
cionado irá aprender a utilizar, na 

prática, a estatística e a mineração de 
dados para aplicação em projetos de 
Business Intelligence e implementar 
uma gestão orientada por indicado-
res e por dados, mesmo não sendo 
especialista em TI. Não é necessá-
rio conhecimento prévio e serão tra-
balhadas as principais ferramentas 
do mercado, como Tableau, Pen-
taho, Qlikview (Sense) e Power BI.

A Embraer busca com essa par-
ceria a formação de pessoas com 
deficiência qualificadas em aná-
lise de dados para atuar profissio-
nalmente, independentemente de 
classe social ou gênero. O boot-
camp foi desenvolvido para ofere-
cer todo suporte necessário aos alu-
nos para que elas foquem exclusi-
vamente no aprendizado.

“A demanda por profissionais 
qualificados na área de tecnologia 
é crescente no mercado de traba-

lho global, com excelentes oportu-
nidades de carreira, mas que mui-
tas vezes não estão ao alcance de 
grupos minorizados. Com o Social 
Tech, esperamos contribuir para eli-
minar essas barreiras sociais e eco-
nômicas”, disse Carlos Alberto Gri-
ner, vice-presidente de Pessoas, ESG 
e Comunicação da Embraer.

Já o CEO do IGTI, Vinicius 
Bozzi, reforça o compromisso da 
instituição em oferecer educação em 
TI de qualidade e acessível a todos. 
“Estamos muito felizes em oferecer 
essa formação gratuita em análise de 
dados, em parceria com a Embraer, 
para inclusão de Pessoas com Defi-
ciência no mercado de trabalho de 
TI. Um dos passos para a inclusão é 
a criação de oportunidades e a qua-
lificação. E a Embraer vai oferecer 
isso neste bootcamp que prepara-
mos”, finaliza Bozzi.

As inscrições estão 
abertas até o dia 
10 de setembro
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A companhia aérea Latam 
está oferecendo 98 vagas de 
emprego em terminais do Rio 
de Janeiro. Segundo a empresa, 
há 88 oportunidades para tra-
balhar no Aeroporto Santos 
Dumont e dez chances para 
atuar no Galeão. O objetivo 
e atender à demanda com a 
ampliação da oferta de voos 
em decorrência do avanço da 

vacinação contra Covid-19.
Segundo a empresa, 75% 

da oferta de assentos em voos 
domésticos já foi retomada. 
Com a expectativa de retomada 
da movimentação nos aeropor-
tos até o fim do ano, a Latam 
pretende contratar mil funcio-
nários em todo o país, em dife-
rentes funções.

Podem se candidatar pro-

fissionais de diferentes gêne-
ros, nacionalidades, culturas 
e habilidades. Para isso, basta 
cadastrar o currículo no Banco 
de Talentos da companhia, pelo 
site. As inscrições vão até o dia 
31 de agosto.

A empresa aérea esclarece 
que mais informações sobre os 
requisitos das vagas estão dis-
poníveis em sua página virtual.

Câmara baixa resolução para servidores terem 
plano de saúde com desconto em folha

A 
Câmara Mu-
nicipal do Rio 
publicou uma 
resolução regu-

lamentando parcerias com 
operadoras de planos de saú-
de. O objetivo é oferecer aos 
servidores da Casa a possi-
bilidade de contratação com 
desconto direto em folha.

A lista das operadoras 
credenciadas ainda será dis-
ponibilizada, e a contratação 
será individual, sem gasto ou 
ingerência nos termos dos 
contratos por parte do Legis-
lativo. Os servidores poderão 
usar a margem consignável 
de seus salários (até 30%) 
para fazer a contratação.

As empresas interessa-
das poderão se credenciar 
junto à administração da 
Casa para oferecer os pla-

nos aos funcionários.
Para isso, as intermedia-

doras, administradoras de 
benefícios ou operadoras de 
planos de saúde deverão apre-
sentar certidões de regulari-
dade de débitos e compro-
vação de registro na Agên-
cia Nacional de Saúde, entre 
outros documentos. Toda a 
documentação deverá ser atu-
alizada anualmente.
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Os servidores poderão usar 
a margem consignável

O Projeto de Lei 
1.106/2020 — que garante a 
inclusão automática de famí-
lias de baixa renda inscritas 
no CadÚnico na Tarifa Social 
de Energia Elétrica (TSEE) 
— foi aprovado pela Câmara 
dos Deputados. Com isso, não 
haverá mais necessidade de 
fazer requerimento. Já apro-
vada pelo Senado, a proposta 
vai para a sanção presidencial. 
O benefício garante descontos 

de até 65% na conta de luz.
Para a parcela do consumo 

de energia elétrica inferior ou 
igual a 30 kWh/mês, o percen-
tual aplicado é de 65%; entre 
31 kWh/mês e 100 kWh/mês, 
o desconto é de 40%; entre 
101 kWh/mês e 200 kWh/mês, 
o abatimento é de 10%.

Para ter direito ao bene-
fício — garantido pela Lei 
12.212/2010 — as famílias 
precisam estar no CadÚnico 

e ter renda mensal per capita 
(por pessoa) menor ou igual a 
meio salário mínimo (R$ 550).

Também têm direito as 
famílias em que um de seus 
integrantes recebe o Bene-
fício de Prestação Continu-
ada (BPC/Loas), pago pelo 
Instituto Nacional do Seguro 
Social (INSS) a idodos acima 
de 65 anos e pessoas com defi-
ciência. Nos dois casos, é pre-
ciso confirmar a baixa renda.

Os servidores 
poderão usar 

a margem 
consignável de 

seus salários (até 
30%) para fazer 

a contratação

Latam oferece 98 vagas  
de emprego em terminais  

do Rio de Janeiro

O objetivo e atender à 
demanda com a ampliação 
da oferta de voos em 
decorrência do avanço da 
vacinação contra Covid-19
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Projeto de lei garante inclusão de 
famílias de baixa renda na tarifa 
social de luz de forma automática

O benefício garante 
descontos de até 65% 
na conta de luz

Reprodução
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O Gonçalense bateu a 
equipe do Maricá, no último 
sábado (21), no Estádio 
Alzirão, e carimbou vaga 
na final do segundo turno 
do Campeonato Carioca 
Série A2, a Taça Corcovado. 
Mesmo com vantagem do 
empate, o Tricolor Metro-
politano se impôs e venceu 
o confronto por 1 a 0.

O gol do jogo saiu no 
começo da partida. O arti-
lheiro do Gonçalense, Lucas 
Sibito marcou logo aos 13 
minutos do primeiro tempo 
e deu a vitória ao time de 
São Gonçalo. O goleador 
chegou a quatro gols na arti-

lharia da competição.
Na outra chave, o Audax 

garantiu sua classificação 

para a final após empatar 
por 1 a 1 com o Artsul. A 
equipe tinha a vantagem do 

empate e fez valer dela. Com 
isso, basta vencer a decisão 
da Taça Corcovado para o 
Audax conquistar o acesso, 
tendo em vista que o clube 
foi o campeão também do 
primeiro turno.

Com os resultados, o 
Gonçalense volta a campo 
na próxima quarta-feira (25), 
às 15h, mais uma vez no Alzi-
rão, contra o Audax, para 
definir o grande campeão da 
Taça Corcovado.

O Maricá, por sua vez, 
vira a chave para a Copa Rio, 
onde enfrenta a Cabofriense 
na próxima quinta-feira (26), 
nas oitavas de final da 

RIO DE JANEIRO, TERÇA-FEIRA, 24 DE AGOSTO DE 2021 ESPORTES

Duelo aconteceu 
neste sábado 

A 
última sexta-feira 
marcou a substi-
tuição dos anéis 
olímpicos pelos 

agitos paralímpicos na Baia 
de Tóquio. Mas a verdade é 
que a capital japonesa que se 
preparou para receber os Jo-
gos não é a mesma que sedia 
a Paralimpíada.

Segundo os organizadores, 
o evento será realizado em cir-
cunstâncias “muito difíceis”. 
Os hospitais da cidade estão 
sobrecarregados enquanto o 
Japão enfrenta sua pior onda 
de infecções por Covid-19, 
impulsionada pela variante 
Delta. Há alguns dias, o jor-
nal japonês “Asahi” noticiou 
que um hospital de Tóquio 
recusou o pedido dos orga-
nizadores para tratar possí-
veis casos de emergência dos 
Jogos, dando prioridade a seus 
pacientes com Covid.

“O que faremos se tivermos 
um caso de doença grave, dada 
a situação apertada dos leitos 
hospitalares? Precisamos ter 
um fluxo de contato alinhado 
com hospitais e instalações 
médicas”, afirmou Hidemasa 
Nakamura, um dos responsá-
veis pela entrega dos Jogos de 
Tóquio, em entrevista coletiva 
na semana passada.

 Os organizadores disse-

Reprodução

O país registra 
15 mil mortes

ram que implementariam os 
protocolos contra a Covid dos 
Jogos Paraolímpicos seguindo 
o manual da Olimpíada, com 
testes frequentes e monitora-
mento de contato.

Embora a quantidade de 
atletas e técnicos que viajam 
até o Japão seja um terço do 
evento anterior, o contexto 
sanitário piorou. A taxa de 
infecções diárias, que no iní-
cio de julho marcava 1,5 mil 
casos, hoje chega aos 25 mil. 

O país registra 15 mil mortes. 
A alta dos números, intensi-
ficada pelo avanço da Delta, 
levou o governo a estender 
até 12 de setembro o estado 
de emergência.

Tóquio e outras cinco regi-
ões já estavam sob regime 
emergencial desde o fim de 
julho, em meio à realização 
dos Jogos Olímpicos. Além 
disso, os números da vacina-
ção sobem lentamente: ape-
nas 40% da população rece-

beu as duas doses até agora.
 

Grupos de risco
Diante deste cenário, a Para-

limpíada também transcorrerá 
sem a presença de público. O 
evento será ainda mais rígido 
sobre as exceções, e a organi-
zação pede que o público não 
compareça a eventos de rua.

Além dos protocolos 
impostos pelo Comitê Orga-
nizador, a delegação brasi-
leira adota cuidados adicio-

nais desde o início da pan-
demia, que se intensificaram 
com a proximidade dos Jogos e 
serão mantidos até o retorno.

Entre estas medidas extras 
estão um monitoramento diário 
no centro de treinamento por 
cinco dias antes do embarque, 
monitoramento de sintomas e 
testagem para Covid-19 antes 
de entrar no CT. Além disso, 
todos os envolvidos já foram 
vacinados com as duas doses, 
de acordo com Hésojy Gley, 

Paralimpíada de Tóquio: com piora da pandemia 
no Japão, delegação brasileira redobra cuidados

Dois anos depois, o CBLOL 
está de volta ao Rio de Janeiro. 
A decisão do Campeonato Bra-
sileiro de League of Legends, 
marcada para o dia 4 de setem-
bro, às 13h, será realizada na 
capital fluminense, anunciou a 
Riot Games neste sábado.

A paiN Gaming e a Rensga 
se enfrentam na tarde deste 
sábado por uma vaga na grande 
final. Na outra semifinal, mar-
cada para o domingo, é a vez 
de Vorax e Red Canids medi-
rem forças. 

Além de ficar com o título, 
o campeão representará o Bra-
sil no Mundial de League of 
Legends, na China.

Assim como em 2020, a 
decisão não terá a presença 
de público, e será transmitida 
pelos canais Sportv (TV paga), 
bem como pela internet, nos 
canais do do Youtube e da Twi-
tch do CBLOL.

As equipes e os demais 
envolvidos passarão por um 
protocolo de prevenção contra 
a Covid-19, incluindo sanitiza-

ção de ambientes, medição de 
temperatura, uso obrigatório 
de máscaras com troca a cada a 
três horas, distanciamento, iso-
lamento de cabines e testagem.

“Estamos muito felizes de 
retornar ao Rio de Janeiro. 
Estivemos na cidade pela 
última vez com uma final 
do CBLOL em 2019, com 
ingressos esgotados na Jeu-
nesse Arena, e evoluímos 
muito no campeonato desde 
então. A pandemia nos obri-
gou a repensar toda a nossa 
estratégia, sem nunca esque-
cer de oferecermos o melhor 
campeonato, melhor tecnolo-
gia e melhor experiência para 
jogadores e torcedores. E o sis-
tema de franquias que imple-
mentamos neste ano deu uma 
maior segurança para que os 
pro players foquem na compe-
tição, oferecendo uma maior 
estabilidade para as equipes. 
A grande final será um show 
à parte”, adianta Carlos Antu-
nes, head de Esports da Riot 
Games no Brasil.

O Rei Pelé será o respon-
sável por juntar relíquias de 
diversos esportistas de dife-
rentes modalidades em prol 
de uma bela causa. A fun-
dação criada pelo brasileiro 
em 2018 para ajudar crian-
ças carentes realizará um 
leilão no próximo mês com 
itens autografados por cra-
ques como Cristiano Ronaldo, 
Mbappé, Neymar e Beckham.

O próprio Pelé cedeu 
diversos objetos para o lei-
lão, como camisas do Bra-
sil, Santos e New York Cos-

mos assinadas. Os ex-compa-
nheiros na conquista do Tri 
em 1970 Rivellino, Jairzinho 
e Clodoaldo também auto-
grafaram uniformes. Todo o 
dinheiro arrecadado será des-
tinado para ajudar no combate 
à pandemia da Covid-19 e às 
vítimas da doença no Brasil.

O acervo também con-
tará, por exemplo, com uma 
camisa do New York Yankees, 
famoso time de beisebol nos 
EUA, autografada por Derek 
Jeter. E até mesmo estrelas 
fora do mundo do esporte 

contribuíra, como o cantor 
Justin Timberlake, de acordo 
com a agência “Reuters”. O 
evento ocorrerá em uma gale-
ria em Londres.

O Rei Pelé já havia rea-
lizado um leilão do tipo em 
2016, com mais de 1.500 itens, 
em Londres. O evento conse-
guiu arrecadar mais de US$ 
5 milhões (R$ 26,8 milhões), 
com a réplica da Taça Jules 
Rimet feita especialmente para 
Pelé sendo o grande destaque, 
arrematada por US$ 517 mil 
(R$ 2,7 milhões)

médico da delegação brasileira 
em Tóquio.

De acordo com ele, cuida-
dos redobrados são necessá-
rios, pois os atletas paralímpi-
cos podem ser classificados em 
três grandes grupos de risco 
relativos à Covid.

O primeiro deles eleva as 
chances de contaminação por 
necessidade de tocar em várias 
superfícies e/ou convívio com 
algum ajudante próximo na 
rotina diária que tenha contato 
exterior. Alguns exemplos são 
cegos, baixa visão, cadeiran-
tes e quem faz uso de muletas.

Outro grupo é formado por 
atletas que utilizam medica-
mentos corticoides ou imuno-
moduladores para tratar doen-
ças crônicas que muitas vezes 
são as causa das deficiências 
ou sequelas delas. Estes medi-
camentos aumentam o risco de 
queda de resposta imunológica 
e consequentemente contami-
nação pela Covid-19.

O terceiro é formado por 
aqueles que possuem um baixo 
grau de capacidade neurológica 
devido a doenças mais graves, 
como neuropatias progressi-
vas ou paralisias cerebrais, que 
reduzem resposta respiratória 
em casos moderados a graves.

O Brasil conta com delega-
ção de 260 competidores.

Pelé fará leilão beneficente com itens de campeões 
de 1970 e astros como Neymar, Mbappé e CR7
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Todo o dinheiro arrecadado 
será destinado para 
ajudar no combate à 
pandemia da Covid-19

Gonçalense bate o Maricá e vai à  
final do segundo turno do Carioca

Final do CBLOL será 
no Rio de Janeiro, 
em setembro

A grande 
final será um 
show à parte 
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Lisca pede até três contratações, e direção do 
Vasco garante esforço para reforçar elenco

A 
direção do Vasco 
se reuniu com Lis-
ca após o técnico 
falar publicamente 

da necessidade de corrigir rota 
na Série B. No domingo, dia no 
qual a delegação retornou ao Rio 
depois da derrota para o Operá-
rio-PR, o presidente Jorge Sal-
gado e o diretor executivo de 
futebol Alexandre Pássaro ou-
viram do treinador o pedido de 
até três reforços. Garantiram a 
ele que, apesar das dificuldades, 
farão o esforço necessário para 
atender à solicitação.

Lisca não só sabe como 
entendeu a atual situação. 
Desde que chegou a São Januá-
rio, o técnico tem reuniões roti-
neiras com a direção, uma praxe 
do departamento de futebol. 
Salgado vai toda semana ao 
CT e havia uma previsão que, 
após um mês de trabalho do téc-
nico, um diagnóstico da situa-
ção fosse debatido.

No encontro entre os três, 
Lisca pediu de dois a três refor-

ços. Apontou as posições que 
julga serem importantes qua-
lificar. Não chegou a indicar 
nomes. O regulamento da Série 
B permite novas inscrições até 
30 de setembro. A janela para 
atletas vindos do exterior fecha 
em 30 de agosto.

Lisca falou da necessidade 
de reforçar o time após a der-
rota para o Operário-PR. Logo 
depois, a direção se manifes-
tou dizendo que o treinador é 
“a pessoa ideal para recolocar 
o Clube na Série A.” Antes da 
partida, em entrevista coletiva, 
tanto Salgado quanto Pássaro 
foram questionados sobre a pos-
sibilidade de reforçar o elenco. 
Na ocasião, citaram algumas 
dificuldades, como a liberação 
por parte de outros clubes. O 
Vasco também vive um cená-
rio de complicações financeiras.

O Vasco ocupa a 11ª coloca-
ção, com 28 pontos. Tem cinco 
a menos do que o último inte-
grante do G-4. No domingo, 
recebe a Ponte Preta.
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Reunião com Salgado e Pássaro 
reforça união pelo acesso à Série A

Cavalieri entra na fase final de 
recuperação, mas concorrência interna 

dificulta volta ao Botafogo

O empate em 1 a 1 com o Palmeiras, 
no dia 2 de fevereiro deste ano, pela 33ª 
rodada do Brasileirão 2020, pode ter sido 
o último jogo de Diego Cavalieri com a 
camisa do Botafogo. Em recuperação de 
lesão no tornozelo direito há mais de seis 
meses, o goleiro está na fase final da tran-
sição, mas, mesmo com a retorno pró-
ximo de acontecer, a percepção dentro do 
departamento do futebol alvinegro é de 
que será difícil o veterano vencer a con-
corrência interna pela posição.

Cavalieri teve uma torção no pé direito 
diante do Palmeiras, mas a lesão não pare-
cia tão grave como se revelou mais tarde. 
Em maio, o goleiro passou a treinar com o 
grupo, mas sentiu desconforto no local e 
não voltou mais aos treinos. O problema 
se trata de sequela de uma lesão antiga do 
jogador, que já sofreu com o mesmo pé 
em 2013, quando ainda atuava pelo Flu-
minense e revelou ter uma pequena fra-
tura no calcanhar.

Nos últimos meses, o goleiro voltou 

ao processo de transição, que consiste 
em trabalho no campo (separadamente 
do elenco), academia e fisioterapia. A 
expectativa é que ele fique à disposição 
do técnico Enderson Moreira em breve.

O Botafogo perdeu Cavalieri em um 
momento delicado, em que já não podia 
contar com Gatito Fernandez havia mais 
de quatro meses. Sem os dois goleiros 
experientes, o clube deu espaço para o 
jovem Diego Loureiro e foi ao mercado 
contratar Douglas Borges. Os dois dis-
putaram a posição nos últimos meses, 
mas o cria da base passou na frente e, 
apesar da oscilação em alguns jogos, 
assumiu a titularidade e foi um desta-
que positivo do time no primeiro turno 
da Série B.

O cenário dificulta a volta de Cava-
lieri aos gramados como titular do Bota-
fogo. Além da readaptação que o goleiro 
vai enfrentar, o clube avalia positivamente 
o desempenho de Loureiro. No início da 
temporada, a diretoria cogitou, inclusive, 

um acordo para a saída do veterano, mas a 
lesão impediu conversas nesse sentido. O 
vínculo do atleta, que tem um dos maio-
res salários do elenco, se encerra ao fim 
deste ano.

A experiência do goleiro não é descar-
tada pelo clube, que montou um time com 
muitos jovens para essa temporada. Em 
2020, Cavalieri assumiu a vaga de Gatito, 
lesionado desde setembro do ano passado, 
e se destacou com a camisa alvinegra, ves-
tindo também a braçadeira de capitão. 
Com 40 jogos pelo Botafogo, o jogador é 
referência para os mais novos do elenco.

No momento em que Cavalieri 
dá passos finais rumo à recuperação, 
Gatito também iniciou nova fase no tra-
tamento na último semana. Em transi-
ção, o goleiro vive expectativa para vol-
tar a atuar no próximo mês. O Botafogo 
aguarda o retorno do paraguaio para 
conversar sobre uma possível renova-
ção, já que seu contrato também ter-
mina em dezembro de 2021.

Diego Cavalieri

Com futuro 
indefinido no 

Fluminense, Marlon 
recebe proposta de 
clube da Polônia

Desde que retornou ao 
clube após empréstimo ao Tra-
bzonspor, da Turquia, o lateral-
-esquerdo de 24 anos vem trei-
nando com o grupo, foi relacio-
nado para um jogo, mas não foi 
aproveitado. Nos últimos dias, 
o jogador foi procurado pelo 
Legia Warszawa, da Polônia, 
mas as conversas esbarraram 
em exigências da diretoria tri-
color, que prioriza vendê-lo a 
emprestá-lo outra vez.

A ideia dos poloneses era 
contar com Marlon por emprés-
timo de uma temporada com 
opção de compra fixada. Além 
disso, estudava-se também 
pagar uma quantia pela trans-
ferência, além de arcar com os 
salários do atleta.

Essa não foi a primeira pro-
posta que chegou pelo joga-
dor, mas todas, até aqui, foram 
por empréstimo, e o Flumi-
nense entende que o ideal 
seria negociá-lo em defini-
tivo. Enquanto isso, Mar-
lon também segue sem 
espaço; a única vez que foi 

relacionado desde que se rea-
presentou no início de julho 
foi na derrota para o América-
-MG, no último dia 8, quando 
não saiu do banco de reservas.

A menos de 10 dias para 
o fechamento das principais 
janelas do exterior (31 de 
agosto), o futuro em aberto 
já causa certa preocupação. 
Marlon chegou ao Flumi-
nense em 2017 por emprés-
timo, após se destacar no Cri-
ciúma, e defendeu o clube até 
2019, quando assinou con-
trato em definitivo até o fim 
de 2022. Na sequência, porém, 
foi pouquíssimo aproveitado 
e acabou sendo negociado. 
Ao todo, ele fez 46 jogos e 
um gol com a camisa tricolor. 
Para a lateral-esquerda, Marcão 
conta com Egídio e Danilo Bar-

celos, além de Jefté, 
atleta da base, 

que vem sendo 
aproveitado 

no sub-23..

Marlon segue 
com o futuro 
indefinido no 
Fluminense
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